



## La Facultad de Economía estudia “las luchas de poder” de la Lonja

Los profesores Ramón Torregrosa y Juan Gutiérrez conocen los debates de las mesas y contactan con diferentes vocales

**B.H.**

Los profesores del Departamento de Economía e Historia Económica de la Universidad de Salamanca Ramón Torregrosa y Juan Gutiérrez desarrollarán un estudio científico sobre la Lonja Agropecuaria de Salamanca, incidiendo en el análisis de las luchas de poder y cómo estas influyen finalmente en los precios que se fijan cada lunes. Torre-

grosa y Gutiérrez estuvieron presentes en todas las mesas que se desarrollaron ayer, contactando con algunos de los vocales para incrementar sus conocimientos sobre la Lonja, trabajo que continuarán en próximas jornadas. “Nos ha movido a venir la lectura de las crónicas del periódico sobre el desarrollo del mercado, una lectura que afrontamos siempre con interés cien-

tífico”, apunta Torregrosa. “Según hemos comprobado, los precios que se fijan en la Lonja son de referencia para el sector y para los economistas disponer de un mercado de precios tan cerca es como las flores para los biólogos. Nos interesan sobre todo las luchas de poder que se materializan cada lunes”, añade el profesor Torregrosa.



Ramón Torregrosa charla con el vocal de ovino Gabriel Hernández.